

# ひばり

豊川市立小坂井東小学校 校長室だより 第4号 令和6年7月17日(水)

# 暑さに負けないでがんばっています



熱中症警戒アラートの発表が続きました。毎日、水筒の準備をありがとうございます。熱中症指数に応じて屋外での活動を制限する中、子どもたちはこまめに水分補給をしながら、元気いっぱいに学校生活を送っています。プールでは「○メートル泳げた!」の瞬間に、歓声や拍手が聞こえてきます。

下校後や夏休みに外へ遊びに行くときにも、熱中症にはくれぐれも気をつけてください。自転車に乗るときには、暑くても必ずヘルメットをかぶりましょう。

### 学校生活のひとコマ



1年生が毎朝、中庭でアサガオに 水やりをしています。 つるが伸びた ことや花が咲いたことを、 うれしそ うに報告してくれます。



3年生が自転車の安全な乗り方と 点検のしかたを勉強しました。 「右、左、右、右後ろ」を確かめて から出発すること、忘れないでね!



小東タイムに体育館に集まって、 全校でじゃんけん大会と〇×クイ ズを楽しみました。ペアの子といっ しょに大盛り上がりでした。

# 校務支援員さんを募集します

愛知県で「ラーケーション」が導入されたことにともなって、教員の業務軽減のための支援員の枠が各学校に設けられました。小東では、平日の授業日に2時間程度、草取りやトイレ掃除等の環境整備にあたっていただく予定です。(少し手当がつきます)

現在小東にお子さんがいるPTA会員の皆様には、読み聞かせサークルと 図書サークルをご案内しているところですが、お知り合いにラーケーション 校務支援員について詳しく知りたいという方がみえましたら、ぜひ、ご紹介 ください。年齢制限はありません。窓口は教頭です。

#### <朝の登校風景から>

通学班が並んで歩いていると、ところどころで中学校に向かう先輩たちとすれ違います。小東の子が小さく手を振ったり、中学生が笑顔を差し向けたりしている姿をよく見かけます。ある班では小東の子たちが頭の上に手をあげて、中学生が順々にハイタッチしながら通りすぎていきました。学校が別々になっても、あいかわらず頼りになる存在です。